

香南市 総合防災訓練 を実施します!



防災の ススメ

「もしも」に備えを!

■防災対策課 ☎57-8501

11月7日(日)
午前9時～
雨天決行

災害が発生した時、自分の命を救うのは、即座の判断と行動、そして助け合いです。繰り返し訓練に参加して、「もしもの時」に活かせるようにしましょう。

※当日、災害が発生または発生のおそれがある場合、または天候の状況、新型コロナウイルス感染症の拡大等により訓練を中止することがあります

※中止の場合は、防災行政無線等でお知らせします

今年の主会場は香我美小学校

主会場では、自主防災組織や南国警察署、香南消防本部などによる消火訓練や救命講習、防災関連の展示などを行います。訓練への参加や見学などよろしくお願いします。



マスクの着用・手指消毒にご協力ください。
当日、体調不良や発熱のある方はご自宅でのシェイクアウト訓練のみとしてください。

訓練スケジュール

- 9:00 地震発生 避難訓練開始
 - ▶ 地震・津波発生の放送 緊急速報メール配信
 - ▶ シェイクアウト訓練(約1分間)
 - ▶ 各避難場所での避難確認
- 9:30 避難訓練終了
- 9:55 主会場での訓練開始
- 12:00 訓練終了

シェイクアウト訓練とは

- ◆「ドロップ(姿勢を低く)」
- ◆「カバー(体・頭を守る)」
- ◆「ホールドオン(揺れがおさまるまでじっとしている)」

という身を守るための基本的な行動を実践する訓練です。家庭でも実践しましょう!



平 第34回反核・平和の火リレー

8月3日(火)～5日(木)、高知県内にかけて、第34回反核・平和の火リレーが開催されました。県内でおおよそ400人のランナーが東は室戸、西は宿毛から終点の高知市役所まで、広島市平和公園で燃え続ける「平和の火」を灯したトーチをつなぎます。

香南市では、香南市職員労働組合青年部の有志が集まりました。当日は快晴とはいきませんでした、風もあり走りやすい天候。地域に反戦・平和・護憲運動を拡げ、平和をアピールしました。



▲平和の火を次の街へ!!

香 市長と語る車座懇談会

8月12日(木)、香南市役所にて市長と語る車座懇談会が開催されました。今回の懇談相手は、「香南っ子映像倶楽部」の小中学生10人。子どもたちが相手の珍しい懇談会となりました。

懇談会は香南市を一望できる市役所の7階でスタート。香南っ子映像倶楽部の活動を通じて感じた、香南市の魅力と今後の課題、そしてその解決策を市長に提案しました。最初は緊張していた子どもたちですが、次第に笑顔も増え、自分の意見も堂々と発言することができ市長も感心した懇談会となりました。



▲若い視点ならではの意見がたくさん出ました

土 土佐一絃琴教室

8月12日(木)、夏休みこども体験教室として、伝統楽器「一絃琴」の演奏を学ぶ教室が香我美市民館で開催され、市内の小中学生5人が挑みました。一絃琴は、山北出身の門田宇平(1809～1863)が、高知の城下で塾を開き広めたものです。

教室では、これまでに「香我美町一絃琴の会」のメンバーから手ほどきを受けた中学生らが指導役にあたり、最初は上手に音が出せなかった子どもたちも徐々に上達し、きれいな音が出せてうれしそうでした。



▲きれいな音を出せるかな?

香南市メール配信サービスに登録しよう!

市では、災害情報や防犯情報などを、あらかじめ登録した携帯電話やパソコンに電子メールでお知らせする防災情報メール配信サービスを行っています。

緊急時の情報を携帯電話などで受信できるこのサービスは、皆さんの命を守るためのものです。ぜひご家族がお持ちのすべての端末でご利用ください。

メールで 防災情報 各種警報 国民保護情報
お知らせ 地震情報 津波情報 防犯情報
する内容 土砂災害警戒情報

▶QRコード(二次元コード)を利用する場合



▶URLを直接入力する場合

<https://mail.cous.jp/kochi-konan/>

※登録やメール着信時の通信料や回線利用料は本人負担

伝 手結盆踊り

8月15日(日)、ヤ・シィパークで手結盆踊りが行われました。高知県保護無形民俗文化財に指定されている手結盆踊りは約400年の歴史があり、手結港修築時の犠牲者を弔うほか、疫病を追い払うため踊ったとも伝えられています。

昨年に引き続き花火や出店もなく、当日は雨も降っていたことから津波避難タワーでの実施となりました。十分な感染予防対策を行った上で、約70人の踊り子が鎮魂の祈りとともに疫病退散の願いを込めた舞を捧げ、新たな世代へ伝統文化が継承されました。



▲今年は例年と違い、津波避難タワーでの舞い